
PlantaDoce.

Entorno

La mayoría de españoles demanda más tramos o quitar el copago farmacéutico

El 32,6% de los ciudadanos españoles cree que se deberían contemplar más tramos para que las aportaciones sean más adecuadas al nivel de renta de los pacientes.

PlantaDoce
15 may 2018 - 17:45

La mayoría de los españoles demandan un cambio en el sistema sanitario español. El 62% de los ciudadanos considera necesaria una revisión en copago farmacéutico y optan por algún tipo de cambio, según se desprende el último barómetro sanitario publicado por el Ministerio de Sanidad.

Gran parte de los españoles opta por alguna modificación en el sistema de salud. El 32,6% de los ciudadanos cree que se deberían contemplar más tramos para que las aportaciones sean más adecuadas al nivel de renta de los pacientes. **El 29% de los españoles prefiere volver al sistema anterior, en el que los pensionistas no pagaban por las recetas y el resto sí.**

Un 30% de los españoles considera que el actual sistema de copago farmacéutico “está bien como está porque ahora cada persona paga por su nivel de renta”. Por otra parte, el 88,6% de los españoles no ha dejado de tomar algún fármaco recetado por un médico de la sanidad pública porque no se lo pudo permitir por motivos económicos. Solamente un 4,7% de la población sí tuvo problemas para conseguirlo.